



**Quelle:** Wochenzeitung VG Waldbreitbach. Nr. 15, 09.04.15, Seite 7

### ■ Verpflichtungen und Ehrungen bei der Arbeitstagung der Feuerwehr



Am 29.03.2015 fand die diesjährige Arbeitstagung der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach im Hotel zur Post in Waldbreitbach statt, zu der Bürgermeister Werner Grüber und Wehrleiter Ulrich Schmitz alle Feuerwehrkameradinnen und -kameraden sowie die Jugendfeuerwehr eingeladen hatten. Wehrleiter Ulrich Schmitz und Jugendfeuerwehrwart Alexander Bauer stellten die Jahresberichte für das Jahr 2014 vor. Die sechs Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach wurden zu insgesamt 134 Einsätzen (39 Brandeinsätze und 95 Hilfeleistungen) alarmiert. Die Mitgliederzahlen der Freiwilligen Feuerwehr der VG Waldbreitbach, Stand

31.12.2014, stellen sich wie folgt dar: 142 Mitglieder (134 männlich und 8 weiblich), Jugendfeuerwehr: 20 Mitglieder (13 männlich und 7 weiblich).

Florian Stoffels und Eduard Immel vom NABU Waldbreitbach referierten über den Umgang mit Exoten und Spinnentieren bei Feuerwehreinsätzen.

Bürgermeister Werner Grüber verpflichtete Luca Ebel (Löschzug Breitscheid) und Timm Ladzik (Löschzug Niederbreitbach) durch Handschlag zum Feuerwehrdienst.

Folgenden Feuerwehrkameraden wurde das Deutsche-Feuerwehr-Fitness-Abzeichen (DFFA) mit Urkunde für körperliche Leistungsfähigkeit verliehen:

Oliver Bauer, Christian Lehnert, Michael Preußner und Sebastian Wingender: jeweils BRONZE. Eugen Gerhards: SILBER. Peter Lehnert und Alexander Stein: jeweils GOLD.



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 301, 30.12.14, Seite 20



Bürgermeister Werner Grüber verpflichtet Luca Ebel und Timm Ladzik durch Handschlag zum Feuerwehrdienst.

# Feuerwehr zieht Bilanz

## Ehrenamt Bericht über 2014 und Ehrungen bei der Arbeitstagung mit Bürgermeister Grüber

■ **Waldbreitbach.** Alle Feuerwehrkameraden und die Jugendfeuerwehr hatten Bürgermeister Werner Grüber und Wehrleiter Ulrich Schmitz eingeladen zur Arbeitstagung der freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach. Im Hotel „Zur Post“ war es dann am Sonntag, 29. März, so weit: Wehrleiter Ulrich Schmitz und Jugendfeuerwehrwart Alexander Bauer stellten die Jahresberichte für das Jahr 2014 vor.

Die sechs Löschzüge waren zu insgesamt 134 Einsätzen (39 Brandeinsätze und 95 Hilfeleistungen) gerufen worden. Der Stand der Mitgliederzahlen vom 31. Dezember vergangenen Jahres verzeichnet 134 Männer und 8 Frau-

en, bei der Jugendfeuerwehr 13 Jungen und 7 Mädchen.

Für ein wenig Grusel sorgten Florian Stoffels und Eduard Immel vom Naturschutzbund, Ortsverein Waldbreitbach, die über den Umgang mit Exoten und Spinnentieren bei Einsätzen referierten.

Neuzugänge Luca Ebel (Löschzug Breitscheid) und Timm Ladzik (Löschzug Niederbreitbach) verpflichtete Grüber mit Handschlag.

Das Deutsche Feuerwehr-Fitness-Abzeichen (DFFA) in Bronze wurde an Oliver Bauer, Christian Lehnert, Michael Preußner und Sebastian Wingender verliehen. Silber bekam Eugen Gerhards, mit Gold wurden Peter Lehnert und Alexander Stein ausgezeichnet.